



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



73 jähriger bei Sturz am Hochobir verletzt

Ein 73 Jahre alter Klagenfurter stürzte am Sonntag gegen 10:45 Uhr bei einer Wanderung im Bereich des Hochobir auf ca. 1780 m Seehöhe und erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades.

Er wurde von Mitgliedern der Bergrettung Bad Eisenkappel und der Alpinen Einsatzgruppe Wolfsberg erstversorgt und zum Parkplatz der Eisenkappler Hütte gebracht (auf Grund des Nebels konnte der Rettungshubschrauber nicht im Bereich der Unfallstelle landen), von wo er mit dem Rettungshubschrauber C11 in das UKH Klagenfurt geflogen wurde.

